

Coup de gueule - 1/1

Ras le bol des racailles qui tournent autour de mon lycée...

Je suis lycéen dans un lycée de l'Essonne et j'en ai plus que marre de la racaille extérieur au lycée qui vient en permanence foutre le bordel dans mon lycée. Je ne sais si ils se rendent compte de leur inutilité a la société je suis mauvaise langue ils ne sont pas inutiles ils sont pire que ça mais je sais qu'il sont en partie responsable de l'arrivée au deuxième tour des élections présidentielles du candidat d'extrême droite Jean Marie Le Pen (je dis bien en partie). Je dois préciser que je met dans ce lot de "racaille" n'importe qui quelque soit ses origines, j'y met simplement les personnes qui exercent le racket (je suis désolé mais il y a deux jours je passe dans la rue et un mec me demande si je n'ai pas de portable), qui ne soupèsent pas l'ampleur de leurs actes rébarbatif envers la société car j'aimerais que quelqu'un m'explique l'utilité casser un distributeur de boisson j'en suis extrêmement curieux car si ces personnes veulent montrées leurs haine envers la société ils n'ont qu'à simplement s'armés de courage et aller tout simplement manifester devant Matignon ou l'Elysée et faire une réelle preuve de courage mais il me diront " pfff pas que ça a branler puis ça ne sert à rien ton quetru de merde là !" je leur rétorquerais " hé bien dites moi à présent l'utilité de casser ce qui ne vous appartient pas ?" je doute fort que en disant cela je n'en réchappe sans bosses ou bien creux sur le visage.

Enfin tout celà est bien personnel car le peu de personnes qui me liront devraient se demandé pourquoi tant de personnes deviennent racistes car le français est con et ne voit pas plus loin que le bout de son nez (comme tout bon américain, anglais ou allemand) et que quand il voit des jeunes qui cassent qui les dérangent et que certains d'entre eux sont d'origines étrangères que va t-il penser ? Je vous laisse répondre tout seul a cette question...